

令和5年度 豊岡南小学校 学校たより 第13号

令和6年3月18日発行

1年間、御支援と御協力をありがとうございました

桜の開花が待ち遠しい頃となりました。子供たちは、この1年間、学習・ 運動・生活面で友達とのかかわりを通して、多くのことを経験してきまし た。その過程には、楽しい思い出だけでなく、辛いことや困難なこともあ



ったかもしれません。それでも、いまの子供たちの姿を見ると、持てる力を存分に発揮し たことで、これまでより一歩自立し「たくましく」「しなやかに」成長することができた ことを強く実感しています。

保護者・地域の皆様方には、今年度も御理解と御協力をいただきまして、誠にありがと うございました。来年度も引き続き、学校と家庭、地域とが共に手を携えながら教育活動 を進めていけることを願っています。以下は、修了式での校長式辞です。













みなさんは、おうちや学校、通学路で春を見付けましたか。学校 の西側に広がる畑にはきれいな黄色の菜の花のじゅうたんが広がっ ています。風が冷たい北風から心地よい春風に変わってきました。 今日は今の学年、学級で過ごす最後の日、修了式です。あっという 間の3学期49日間、令和5年度201日間、ひろせっ子のがんばり がつまった1年間でした。

学年便りのタイトルには、それぞれの学年の目標やこんな学年、子どもたちになってほ しいという先生方の思いがたくさん詰まっていました。

|1年生||は「き☆ら☆り」入学したばかりの頃は、ぴかぴかの1年 生だったみなさんが、毎日歩いて登下校したり、学校生活や勉強を 一生懸命に覚えたりしたので、今ではきらり輝く1年生になってい ます。幼稚園・こども園の子との交流会では、一緒にダンスをしま した。「南小へ行こうよ」ゲームでは、園児を誘ってグループ作りを しました。また、リレーでは力いっぱい走りました。南小の頼もしい先輩になりました。



|2年生||は「ふたば」。みなさんの教室からは毎日元気いっぱいの明 るい声が響いていました。体育の跳び箱では、高い段にも進んで挑 戦したり、新しい技ができるようになるまであきらめずに頑張った りしていました。お互いに、ふわふわ言葉「ありがとう」を伝え合 いました。お辞儀をしながらの丁寧なあいさつができる人がたくさ んいます。2年生は、たくましく、愛情いっぱいに成長しました。



|3年生|は「さん・さん・きゅうー」。いつもパワーがあふれていました。ジュビロサッカ ー教室では、コーチの指示のもと、みんなで夢中になってボールを 追いかけました。ゴールを決めたときには、チームのみんなと大喜 びをしました。学級の係活動が活発になりました。進んで活動した り、内容を工夫したりして、学級がよりよくなるよう頑張りました。 一人一人の力が掛け合され、学級や学年全体を盛り上げました。



|4年生|は「クローバー」。学級で上手くいかないことがあると、み**■|** んなで相談し、解決する方法を見つけていました。10歳の集いでは、 自分ができるようになったことをおうちの人の前で堂々と発表しま した。また、見ている人が、発表をしている人に応援や励ましの声 を掛けていました。福祉の勉強を通して、優しい心がさらに広がり、 思いやりと互いの信頼を深めた1年でした。



|5年生||は「笑努夢挑(しょうどむちょう)」。6年生と一緒に委員会活動をしたり、観音 山宿泊体験学習でリーダーを経験したりしたことが、自分で考え行 動する力を伸ばしました。6年生を送る会では、プレゼントの内容 を考えました。進んで会場準備や司会進行もしました。会の中心と なり、大活躍でした。心温まるとてもすてきな会でした。卒業証書 授与式では在校生の代表です。5年生なら安心です。豊岡南小の伝 統を引き継いでいきましょう。



|6年生||は「夢限大〜勇・you・結〜」。先日は卒業奉仕として、お うちの人や地域の人と一緒に一生懸命掃除をしてくれました。おか げで学校中がきれいになり、とても気持ちがいいです。本当にあり がとう。みなさんは、今、最後の授業「卒業証書授与式」に向けて 気持ちを高めています。「僕らまた」の歌詞にあったように、みな さんはそれぞれの道を歩み始めます。この仲間で過ごせるのは残り



1日です。自分の夢に向かい、なりたい自分へと歩んで行くために、その門出である明日 の卒業証書授与式を、有終の美で飾りましょう。

その他にも、挨拶すごろくやあいさつパズルを通して挨拶が広がったり、完読賞をたく さんの人が達成したり、39(サンキュー)プロジェックトの木にたくさんのありがとう が寄せられたり、新しい登校リーダーを中心に安全に登校したりと、みなさんの頑張りを あげればきりがありません。ひろせっ子ってすごいなあ、すてきだなと思います。それぞ れの学年目標を達成するとともに、豊岡南小は、三つの花がたくさん咲きました。1年間 本当によく頑張りました。

さて、20日(水曜日)からは春休みになります。春休みの間もずっとみなさんが元気で 健康でいてほしいと思います。そのために、

1つめ、かけがえのないたった1つの自分の命をしっかり守る春休みにしましょう。 「事故ゼロ」「けがゼロ」「病気ゼロ」「悪いことゼロ」です。

2つめ、1年間、お世話になったおうちの人に「ありがとう」をきちんと伝え、家族を 助ける春休みにしましょう。

3つめ、新しい学年に向けて、心と体にエネルギーをいっぱい蓄える春休みにしましょ う。

以上でお話を終わります。

校長 久野 緑子

温かい雰囲気に包まれた「6年生を送る会」

2月22日(木)に、「6年生を送る会」を開催しました。 今年は3年ぶりに全校児童が体育館に集まり、学年ごとの出し物を



とおして感謝の気持ちを伝えました。

1~5年生の発表には6年生に対する感謝の 気持ちが、6年生の発表には6年で成長した自 分を実感する光景が見られるなど、体育館中が 温かい雰囲気に包まれました。





見守り隊・保護者・6年生が協働して卒業奉仕活動を行いました

3月5日(火)、6年生は定期的に校内の環境を整備してくださる見守り隊の皆様と、保護者18人とが協働して、奉仕活動を行いました。これまでお世話になった豊岡南小に感謝の気持ちを表そうと、校舎内の普段手の行き届かないところをきれいにしてくれました。協力してくださった見守り隊の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。

(写真は活動の一部です)









今年度も、PTA役員の皆様、清掃ボランティア・図書ボランティア(おもえほ)・環境整備ボランティアを始めとした学校応援団の皆様方(のべ 620 人)に、様々な形で御支援をいただいたことに感謝いたします。ありがとうございました。

学校と家庭・地域をつなぐ役割を果たしてくださっている○○○○○さん(CSC(コミュニティ・スクール コーディネーター)からのメッセージです。

コロナ禍の厳しい時期に生まれた学校 応援団は今、着実な歩みを続けています。

学校応援団が発足して4年が過ぎました。右の表のとおり、今年度も多様なサポート活動があり、校内の環境美化も整ってきました。まさに「継続は力なり」を感じる一年でした。

保護者や地域の方々を含め、学校応援 団への参加者数は 230 人、延べ 620 人の 皆様方が携わってくださいました。たく さんの御協力を本当にありがとうござい ました。

活動	参加者数		グループ	活動	参加者数		グループ	
入学式 (親子ペア)	6	人	イベント	漢字検定	10	人	学校運営	協議会
テント設営	不明			もくもく掃除	12	人		
ジュビロ観戦	13	人	磐田市主催	おもえほ	23	人	サ	G
はじめの会	14	人		図書	11	人	ポ	
プール	45	人	S	制作(折り鶴)	6	人	1	V
体力テスト	16	人	# °	制作(6送会飾作り)	8	人		Е
ミシン	15	人	ポール	環境整備・見守り隊	15	人		
まち探検	7	人	l d	まとめの会	7	人		
書初め	13	人	 	総参加者数	230	人		
キャリア教育	9	人	У	延べ数	620	人		

これからも、学校で学ぶ子供たちの生活がより充実することを第一に考え、伝統・安全・環境美化が持続していくことを考えていきます。さらには令和7年度に迎える開学 150 周年に向けて、学校と家庭・地域がより一層の連携を図り、協力し合える運営を続けていきたいと思っています。来年度も、御理解と御協力をよろしくお願いします。